

viernes, 09 de diciembre de 2022

Ambiente, aromas y sabores para disfrutar la Navidad en el Patio de la Diputación

El domingo, degustación de 'Bizcocho de Naranja' de La Rinconada



Instante de la presentación de la Feria

El patio de la Diputación de Sevilla acoge, este sábado, 10 de diciembre, y el domingo, 11, la tercera de las cuatro ferias de productos locales 'Sabores de la Provincia de Sevilla', y en este caso, la primera de las dos dedicadas a productos propios de la Navidad, que Prodetur organiza, hasta finales de año, dentro de la programación de la Muestra de la Provincia 2022, y a la que avala el éxito de público en sus trece años de historia.

“Como cada año, volvemos a poner el broche de oro al calendario de eventos de la Muestra de la Provincia dedicando esta cita a los productos navideños. Evento imprescindible en estas fechas en pleno corazón de la capital hispalense, en el

que sevillanos y visitantes pueden adquirir esos productos agroalimentarios de cercanía que tanto aprecian”, ha afirmado el presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos.

“Para quienes no se puedan desplazar en este puente festivo a adquirirlos en nuestros pueblos, o estén de visita en Sevilla ofrecemos este escaparate con una selección de lo mejor de la provincia” ha afirmado Villalobos, para el que esta feria “alienta” el consumo de productos de cercanía o productos Km 0. “Qué mejor que nuestros productos, los de nuestros, los de toda la vida, para poner sobre la mesa estos días de reuniones y encuentros”.

La feria

En total, la feria cuenta con 37 casetas de productos 'Sabores de Navidad' de los más variados sectores (ibéricos, quesos, conservas, vinos y licores, aceite, dulces, cerveza artesanal, miel y mermelada, aperitivos...). “Productos de calidad reconocida internacionalmente, de ahí esos magníficos datos de exportación que arroja el sector agroalimentario”, ha destacado el presidente de la Diputación, que ha recordado que la provincia de Sevilla se sitúa en el segundo lugar en el ranking andaluz, con 2.666 millones en ventas al exterior, el 24,9 % del total de la región, y un crecimiento del 27,9 % hasta septiembre.



COMUNICACION

La cita, además, cuenta con un programa de dinamización en el espacio del escenario, que incluye presentación y degustación de productos 'Sabores de la Provincia de Sevilla', además de actuaciones navideñas.

Como ya es tradicional desde que arrancaron estas ferias de productos gastronómicos, un municipio sevillano ofrece la degustación de un plato representativo local. En este caso, se trata de La Rinconada, que ofrecerá un navideño "Bizcocho de Naranja". Será el domingo a las 16.30 horas.

La feria es de entrada gratuita y se puede visitar, mañana, sábado, en horario de 11.00 a 20.00 horas; y el domingo, de 11.00 a 18.00 horas.